

「小学生の列に自動車が突っ込む事故」相次ぎ… 通学路などで… 移動式オービス運用開始

2019年7月3日 11:58

小学生らの列に自動車が突っ込む事故が全国で相次いでいることを受け、三重県警は通学路などで移動式オービスの運用を始めました。県警は「通学路だけでなく散歩コースなどでも運用したい」としています。

前方を走行中の車に追突 3人死傷

◇**わき見は厳禁、100%運転に集中**しましょう◇

◇**車が動いている**ときは、いかなる場合も 常に、**100%運転に集中**しましょう◇

2019/7/2(火) 11:08

1日午後9時10分頃、愛媛県の松山自動車道で走行中の軽乗用車が、前方を走っていた軽ワゴン車に追突、1人が死亡、2人が重軽傷を負った。この事故で、軽ワゴン車を運転していた会社員の男性（34）が死亡した。軽乗用車を運転していた男性（28）が左足の骨を折る重傷で、同乗していた男性も軽いけがをした。

対向車線にはみ出し 立ち木に衝突

後部座席の女性**重傷** 3人が**軽傷**

◇**車が動いている**ときは、いかなる場合も 常に、**100%運転に集中**しましょう◇

2019/7/2(火) 7:55

1日午前10時40分ごろ、群馬県の国道で、自営業の女性（69）の乗用車が対向車線にはみ出し、道路のそばの木に衝突した。右後部座席に同乗していた女性（70）が右ひじを骨折し重傷。自営業の女性と、他の同乗者のいずれも男性会社員（69）、無職女性（69）も軽傷を負った。

現場に戻った男から酒の臭い…

交差点 出合い頭の事故 相手にケガさせ**逃走** 50歳男**逮捕**

◇**違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』** 「**飲酒運転**は事故でなく**犯罪**」◇

2019/6/9(日) 19:29

9日午前1時半ごろ、岐阜県の交差点で、酒を飲んで車を運転し、男性（44）が運転する乗用車と出合い頭の事故を起こしたうえそのまま逃げたとして、会社員の男（50）が逮捕されました。男性（44）は右足首を捻挫する軽傷を負いました。事故のおよそ30分後、現場に戻ってきた容疑者に警察が職務質問したところ、呼気から基準値を超えるアルコールが検出されたということです。